

[Accueil](#) > [Indre-et-Loire](#)

## Tours : les élèves de l'école Bernard-Pasteur exposent à la Galerie Neuve

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.

Par RÉDACTION

Publié le 23/05/2025 à 17:19  
mis à jour le 23/05/2025 à 17:19

L'école Bernard-Pasteur et le Bazar à voix, exposent jusqu'au mercredi 28 mai 2025, à la Galerie Neuve.

Ce sont des œuvres visuelles et sonores réalisées par tous les enfants de l'école, sur le thème « Comme par hasard ». Les élèves ont travaillé pendant deux semaines, sous la direction artistique d'Erwann Jan et Marie-Pierre Groud. Cette dernière a fait de la peinture inspirée de l'artiste Pollock, et des films avec la technique stop motion (image par image). Quant à Erwann, il est concepteur de l'idée et du spectacle. Il a réalisé avec les enfants des créations sonores (mélodie, micro-trottoir sur le marché). Il a animé les ateliers de collage poétique à partir de livres lus en classe avec des phrases tirées au sort.

Vendredi 23 mai, dans la salle polyvalente du Centre de Vie du Sanitas, un spectacle a été donné par les élèves de CM2 : *La conférence hasardeuse* (théâtre musical). Le vernissage a ensuite eu lieu à la Galerie Neuve. La réservation pour la visite de l'exposition (de 10 h à 18 h) est indispensable par courriel.

Galerie Neuve, 10, place Neuve. Réservations : [ec-bernard-pasteur-tours@ac-orleans-tours.fr](mailto:ec-bernard-pasteur-tours@ac-orleans-tours.fr) ou tél. 02.47.05.42.82. L'exposition sera visible en ligne sur : [bazaravoix.fr](http://bazaravoix.fr)

### Les sujets associés

TOURS SANITAS QUARTIERS



RÉDACTION



[Ses derniers articles](#)

#### SUR LE MÊME SUJET

- > [ABONNÉS Sanitas : le spectacle des CM2 de Bernard-Pasteur très applaudis \(03/06/2025\)](#)
- > [ABONNÉS Les élèves de CM1 et CM2 de Velpeau exposent leur travail à la galerie Exuo \(13/06/2024\)](#)
- > [Spectacle de théâtre musical avec l'EMM \(05/05/2018\)](#)
- > [Le quartier de demain avec l'école Pasteur \(14/02/2019\)](#)
- > [Des élèves de Diderot au Petit Faucheu \(08/06/2018\)](#)

**Ce cheval revoit sa maîtresse après 3 semaines d'absence. Regardez sa réaction !**

viedanimaux

**Dominique Strauss-Kahn : il a adopté le pays d'origine de sa nouvelle femme**

Purepeople

**Louis Sarkozy a épousé Natali dans un magnifique village provençal, des invités un peu particuliers présents à la noce : "Le mariage le plus..."**

Purepeople

### L'INFO EN CONTINU

Donald Trump, vexé par un épisode de « South Park » où il rampe nu dans un désert, s'en prend à la série d'humour noir

CARTE. Ces pays qui reconnaissent déjà l'État de Palestine dans le monde

Airbags Takata : un distributeur automobile mis en examen pour blessures involontaires, une première

« Il s'agit d'une famine délibérée » : à Gaza, un quart des jeunes enfants examinés la semaine dernière est malnutri dénonce MSF

L'annonce de reconnaissance d'un État palestinien par la France suscite de nombreuses réactions à l'international

[Accueil](#) > [Indre-et-Loire](#)

## Sanitas : le spectacle des CM2 de Bernard-Pasteur très applaudi

ABONNÉS Cet article est réservé aux abonnés numériques.



Des enfants d'école Bernard-Pasteur, sous la direction du metteur en scène (de dos).

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 03/06/2025 à 22:26

mis à jour le 03/06/2025 à 22:26

L'école Bernard-Pasteur et le Bazar à voix ont exposé à la Galerie Neuve, jusqu'au mercredi 28 mai 2025. Des œuvres peintes, visuelles et sonores réalisées par tous les enfants de l'école, sur le thème « Comme par hasard ». Les élèves ont travaillé pendant deux semaines, sous la direction artistique d'Erwann Jan et Marie-Pierre Groud.

En parallèle, les 24 élèves de CM2 de la classe de l'enseignante Emilie Batard, ont préparé un spectacle en temps record pour présenter l'exposition. Leur pièce de théâtre musical, *La conférence hasardeuse*, a précédé le vernissage, le 23 mai. Leur travail, réalisé avec Erwann Jan, a été très applaudi par le public.

Ce projet pédagogique s'inscrit dans le cadre du parcours éducatif, artistique et culturel, monté de A à Z par le Bazar à voix : musique, chant et théâtre, texte et mise en scène par Erwan Jan. Sylvain Gigon, directeur de l'école Bernard Pasteur, a pu bénéficier de subventions de la Sacem (Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique), de la Cité éducative et de l'Éducation nationale ; et la Ville a mis à disposition les salles.

« *C'était un spectacle ambitieux et de qualité qui a demandé un vrai investissement. Les élèves sont fiers d'eux. C'était quand même une première pour eux, car c'était la première fois qu'ils faisaient du théâtre. Erwann est un metteur en scène qui a l'habitude du public des Rep (réseau d'éducation prioritaire), ce qui a donné un bon résultat* », se réjouit le directeur.

L'exposition avec tout le travail en amont, est disponible en ligne sur [bazaravoix.fr](http://bazaravoix.fr)

### Les sujets associés

#### L'INFO EN CONTINU

Un bidon d'eau de source Auchan contaminé et retiré du marché dans toute la France

« Le compte n'y est pas » : le droit opposable à la garde d'enfants, une promesse ancienne jamais appliquée

Ados juifs français débarqués d'un avion en Espagne : Vueling accusé de « discrimination »

En plein reportage, un journaliste brésilien retrouve le corps d'une adolescente disparue au fond d'une rivière

« Je n'aurais pas dû le laisser partir seul » : en Italie, Liam Rézac, jeune Français, a trouvé la mort au cours d'une randonnée